

北農タイムス



長崎県立
北松農業高等学校
令和6年度
秋Ⅱ号

「STAY GOLD」～栄光を目指して～

第76回



11月17日(日)、北松農業高校に一番人が集まる日。農業文化祭こと通称“農文祭”が行われました！

17日が一般公開日として、一般のお客様に公開され、当日は推定 3,500 名を超える来場者がありました。沢山のご来場、誠にありがとうございました！

農業文化祭

1年生の合唱&有志によるパフォーマンス♪

★15日開会式・ステージ発表
今年は、体育館の改修工事の関係で、開会式・ステージ発表を、たびら活性化施設に場所を移して行われました。



大盛り上がりのステージ発表♪



大賑わいの各売り場！



裏方の準備も丹精込めて頑張りました！



農業高校を体感してもらいました♪



それぞれの自分の仕事を頑張りました！



文化部、専門部の発表・展示



各売り場の様子



美術コース選択生の作品展示



来年もたくさんのご来場お待ちしております♪

北農公式 Instagram!

覗いてみてね♪



HOKUNOU.KOUSHIKI.INSTA

